学童保育**時間延長** 

かったことについて「子育 時間延長が認められな

砂田市議

学童保育

利用者アンケー トを9月実施

来年4月から改善したい」

民生部理事

職員としての活用は? 部活指導員の学校

としても県の検討結果を参考 として部活指導員の報酬や勤

求めていくことになった。本

てのしやすい市と聞いて

として働いて、せっかく

ショックです」、「正社員 移住してきただけに、

クラブを利用されている方

来年度から小学1年生に

民生部理事

放課後児

向け

校での部活指導員の導入に

教育長

県では県立学

放課後児童クラブのた 築き上げてきたものを、

関するアンケートを今月実施

の多忙化解消に

めている。本市としては富

係者からの要望をとりまと

期からの活用を目指したい 検討を図りつつできるだけ を含めた人材確保に向けての るスポーツエキスパートの方々 おいて運動部を指導されてい 制定、あるいは現在中学校に 務形態の事項を定めた規則の

把握し、その改善を教師の勤務時間を

学校長、体育団体など関 ムを設置し、現在PTAや 討のためのプロジェクトチー 向けて保健体育課内に検

なる方を対象に、利用希望に

ければならなくなるのは非常 パート勤務に変更したりしな めだけに仕事をやめたり、

に困る。」との声がある。この

針を

検討

よう運営方 望に応える 時間の延長を検討し、利用希 平成30年4月からの開設 する。その結果をふまえて、

し、改善し

足並みを合わせて県に対応を を提案した。その結果、県下 財政支援を盛り込むこと

である。

全国的に1割の導入とのこと カードの導入をしてはどうか。

保障に関する法的整備と ける部活指導員の身分等の 合会において、中学校にお 山県市町村教育委員会連

砂田市議

各学校にタイム

て、時間延長の改善を求めた 方の訴えに真剣に向き合つ

9月議会の

## 9月議会

取り上げ質問しま アスベスト・中皮 師の多忙化解消 時間延長や少人 議は学童保育の 般質問で砂田 対策になどついて 腫など健康被害 数学級実現と数

## 砂田市議の一般質問

## 質問する砂田市議

### 人数学級の実現への取り組み

市教育長会議では少人数学級 実施に向けた法整備および教 委員会連合会において小中学 組んで欲しい。 ことを決定した。また、全国都 をひきつづき県に強く要望する 県独自の措置による早期実現 開催された富山県市町村教育 校における35人以下学級の 教育長 今年8月22日に

職員定数の改善を国に要望し まずは小中学校における35 30人学級の実現を見据え、 ている。本市としては将来的な 人以下学級の全学年での実現

> 子どもの減少 教育条件の改善の

中高全体に実現するよう取り か。高校の再編問題もあり、小

への取り組みはどうなっているの

でいきたい。

砂田市議 少人数学級実現

チャンスに

チャンスに少人数学級の実現な 話が出ている。しかし、これを ど教育条件の改善に取り組む 減るから学校の統廃合」という 砂田市議「子どもの人数が

学校は地域と密着している。 てる規模の自治体にというのが 昭和の大合併でも中学校を持 村の主要な任務の一つであり 合い言葉になったこともある。 学校は義務教育として市

に向けた取り組みに力をそそい ることは見当違いである。 教育関係の面積が

# 学校の統廃合は論外

教育条件を拡充するチャンスと と言うのは乱暴すぎる。児童 のエアコンの設置を県下に先駆 生徒数が減少に向かう今こそ とらえるべきである。 廃合で、今ある学校を無くしろ 自治体とは違う。それなのに統 行ってもよい。合併しないことを けて実施した先進自治体と 小中学校の耐震化、普通教室な 選択した小矢部市は、合併した しかも小矢部市は、すべての

べきだ。

たがつて市の公共施設に占める は当然であり、これを問題にす 番多いの

られていた現場で仕事をして、いまになって被

年も前にアスベスト撤去やアスベストが吹き付け

建設業や電気工事業などに従事していて、

何十

砂田市議中皮腫の発症までに数十年かかる。

市とし

ても周

知 に

. 努め

た

い

が顕在化した事例がある。元請けやその下請

## アスベスト・中皮腫

救済する方法はある。

企画政策部長 労災や石綿健康被害救済法

ような場合でもアスベスト・中皮腫の健康被害を 業が倒産や廃業で存在しない場合もある。その

を通じ被害の防止対策 度について機会を捉え周知 被害を受けた際の救済制 ピールとして企業協会等 本市としてもさらなるア していないケースもある。 施行されているが、これらの制度を知らず申請

に努めたい。

## 今年から2ヵ年で

機が足りず、 砂田市議 仕事が遅れる 印刷機、コピー 勤務の理由なども把握してい 理する機能を有することと に教職員の出退勤の時間を管 入する校務支援システムのなか カード方式ではなく、今回導 と向き合う時間の充実をめざ 多忙解消を図り、生徒・児童 を構築して、その中で先生方の 員の勤務時間、あるいは超過 し、その機能を活用して教職 すことを努力している。タイム 教育長 校務支援システム

各校に複合機を配備

2ヵ年で学校事務室へコピーと いる。本市としては本年度から には使用が集中すると聞いて 行事、通知表等の印刷の時 はないが、学習発表会などの 使用には特に支障を来すこと の作成に活用している。通常の て、授業で使用するプリント等 プリンターの両方の機能を有 さまざまに事務機器を設置し とはないのか。 する複合機を導入すること 教育長 現在各学校には

期

いきたい。 緩和を図って 使用時間

何でもご相談ください

集中する